

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan berkat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat selesai dengan baik.

Skripsi yang berjudul **“Analisis Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Pokok Hereditas di Kelas XII IPA SMA Negeri 1 Batang Kuis Tahun Pembelajaran 2016/2017”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai ketua jurusan biologi sekaligus dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc, Bapak Hendro Pranoto, S.Pd, M.Si dan Ibu Salwa Rezeqi S.Pd, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si sebagai dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan masukan kepada penulis. Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd sebagai dekan FMIPA Unimed, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc selaku wakil dekan bidang akademik FMIPA Unimed, serta seluruh dosen dan staf pegawai di jurusan biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis dan memberikan informasi dan layanan demi terselesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Ramlan, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Batang Kuis dan khususnya kepada Bapak Rengkap Sitepu, S.Pd dan Ibu Supini, S.Pd selaku guru mata pelajaran biologi yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian serta Bapak Ramli Siregar, S.Pd, M.Si selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Lubukpakam dan Ibu Sabariah Sitepu, S.Pd, M.Si selaku guru mata pelajaran biologi yang telah memberikan izin kepada penulis untuk mengadakan uji validitas instrumen penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih banyak kepada Ayahanda M. Jamil Sembiring dan Ibunda Delviana Nasution yang telah mendoakan dan memberikan dorongan serta dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi dan penyusunan skripsi ini. Kepada Ibunda tercinta Fitri Hayusti Nasution yang telah banyak memberikan motivasi, dana dan doa restu sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dan penulisan skripsi ini. Kepada kakak Fuji Kerina Sembiring, S.Pd, adik-adik Tya Wahyuni Sembiring, Bulan Sembiring, Bintang Sembiring dan Reaybat Sembiring yang telah memberikan penulis semangat dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini semoga Allah SWT selalu memberikan rahmat dan kasih sayang-Nya bagi kita semua. Kepada sahabat tercinta saya Sri Endang, Eka, Tika, Emil, Aisyah, Nurhasanah, Praju, Dina, Yulianti, Kiki yang telah banyak memberikan bantuan dan semangat selama ini sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Kepada sahabat tercinta Dian Sari dan Zul Pratama Ginting yang telah banyak memberikan motivasi dan doa dalam penulisan skripsi ini. Kepada sahabat dan adik-adik kos tercinta gang pisang April, Mustika, Zura, Febi, Endang, Novri dan Uswa dan semua pihak yang telah memberikan motivasi dan semangat kepada penulis sejak memulai penulisan skripsi ini hingga selesai yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2016
Penulis,

Maisyarah
NIM 4131141026